

**Argo Tractors**

# **Erster Spatenstich in Burgoberbach**

Neuer Standort der deutschen Niederlassung könnte Ende diesen Jahres bezugsfertig sein



© Argo Tractors

Auf dem 13.000 m<sup>2</sup> großen Grundstück von Argo Tractors werden ein moderner Showroom für die Präsentation der Traktoren, ein Schulungszentrum und ein Veranstaltungssaal für Besucher sowie die Verwaltungsbüros errichtet.

Das im Landkreis Ansbach gelegene Gewerbegebiet von Burgoberbach wird der neue Standort der deutschen Niederlassung von Argo Tractors. Der Spatenstich des neuen, sich über rund 2600 m<sup>2</sup> erstreckenden Gebäudes, wurde letzte Woche im Rahmen einer kleinen Feierlichkeit unter Einhaltung der Hygienevorschriften im Beisein der Argo-Unternehmensleitung sowie der örtlichen Behörden vollzogen. Zu den Anwesenden gehörten unter anderem der Bürgermeister der Gemeinde Burgoberbach Gerhard Rammler, Alfons Brandl als Abgeordneter des bayerischen Landtags sowie der stellvertretende Landrat Stefan Horndasch. Alle drei freuten sich über die neue Niederlassung. Sie erhöhe die Attraktivität des Industrieparks. Dieser liegt in der Nähe des landwirtschaftlichen Bildungszentrums Triesdorf – in diesem Bereich mit über 6.000 Schülern und Studierenden die größte europäische Bildungseinrichtung.